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3月 25日上午，沈阳工业大学经

济学院院长宋永辉、金融学系主任罗丹

程代表沈阳工业大学，专程来公司为蔡

卫东董事长颁发聘任书，聘请蔡卫东董

事长为客座教授。

聘任仪式在公司会议室举行，双方

共同观看了“砥砺奋进的航锦科技”专

题片，蔡卫东董事长向宋永辉、罗丹程

介绍了公司近年的发展情况以及经营

业绩。他说，近三年来，公司始终保持了

快速发展，化工、军工两翼齐飞，企业效

益大幅增长，员工福祉得到进一步提

升，2018年公司的营业收入、净利润、上

缴税金等又创造了新的历史记录。

蔡卫东董事长毕业于南京财经大

学，曾在多家企业担任高管，具有丰富

的企业管理经验，目前在担任公司董事

长的同时，受聘为南京财经大学金融学

院客座教授，会计学院硕士研究生导

师，还担任南京财经大学校友会副会

长。他表示此次受聘为沈阳工业大学客

座教授不单是个人的荣誉，更是航锦科

技的荣誉，一定要履行好客座教授的职

责和义务，促进校企双方共同进步和发

展，建立更加密切的战略合作关系，同

时也感谢沈阳工业大学为公司输送了

优秀的毕业人才。

宋永辉院长表示，他对公司的生产

经营情况给予了较高的关注，通过交

流，对公司近年的高速发展和取得的良

好经营业绩有了更为全面的了解。他

说，航锦科技始终坚持践行“同耕耘、同

收获、同分享”的企业核心价值观，企业

在发展的同时，始终为员工着想，使员

工共享经营成果，得到实惠，十分令人

感动。宋永辉尤其对蔡卫东董事长的创业经历、人性化

管理的企业经营理念、精细化管理的治企之道，以及人

格魅力表示由衷的赞叹。他说，沈阳工业大学作为一所

以工为主的多科性研究应用型大学，始建于 1949年，

已经具有70年的历史。目前有1个国家重点二级学科

（电机与电器）；4个辽宁省一流大学重点建设一流学

科；有5个博士学位授权一级学科；20个硕士学位授权

一级学科，多年来培养了许多优秀人才。希望校企双方

以此为契机，进一步在人才培养、科学研究等方面加强

联系，建立更深层次的合作关系，共同发展。 (瑾轩)

3 月 27 日上午，副市长黄晓霞

在市市场监督管理局相关人员陪

同下，来公司走访调研特种设备管

理工作，公司总经理丁贵宝、副总

经理王晓星以及设备信息部相关

人员热情接待。

在公司 2 楼 A 会议室，总经理

丁贵宝对市委市政府关心关怀企

业发展表示感谢，并简要介绍公司

生产经营情况。他表示，公司将更

加努力地履行责任，做好企业。副

总经理王晓星详细汇报了公司特

种设备、压力容器等的管理工作，

尤其是在档案、人员、设备、现场等

方面的具体管理举措。

黄晓霞副市长对公司高度重

视安全管理工作、完善的管理制

度、齐全的特种设备档案、详尽的

数据整理给予了充分肯定。她说，

安全是关乎民生的大事，生命安全

大于天，企业的安全工作一定要做

到防患于未然，将事故消

灭在萌芽之中。要求公司

要更进一步强化安全责

任，抓牢抓实抓细安全生

产的各项措施，提升监管

能力，坚决遏制重特大事

故的发生，为葫芦岛市经

济发展营造安全稳定的

环境。

黄晓霞副市长一行还先后到

氯碱厂十二万吨离子膜车间主控

室、树脂厂助剂配制车间加氢现

场，认真了解生产工艺、设备运行

情况，仔细询问、查看特种设备的

安全管理。 (杨宇)

3月 27日上午，市应急管理事

务保障中心主任齐伟一行五人来公

司就省市关于“江苏响水天嘉宜化工

有限公司3·21爆炸事故”安全会议

精神的落实情况进行座谈，并实地查

看了公司消防控制中心。公司总工程

师张格亮，安全部、治安保卫部相关

人员出席座谈。

座谈会上，齐伟指出，安全管理

工作是“干急活儿，行善事”，作为危

化品生产企业必须时刻警钟长鸣。在

详细了解到 3·21 爆炸事故发生后，

公司第一时间就采取了一系列具体

措施，以及公司完备的救援队伍建设

等情况，齐伟对公司高度重视安全管

理工作给予充分肯定。

3月 21日江苏响水天嘉宜化工

有限公司发生爆炸事故后，公司3月

22日就迅速下达了《关于开展对盐城

天嘉宜化工厂爆炸事故的警示教育

和安全检查的通知》，组织开展全公司

范围内的大检查、大培训，要求各单位

要利用安全会议、安全活动对事故进

行通报，要通过微信群、班前会、周会

等多种方式对员工进行警示教育；立

即组织开展安全培训，切实提高基层

管理人员安全管理能力；立即开展安

全大检查，排查、整改事故隐患。

安全部利用两天时间对氯化苯、

液氯、氢气、丙烯、环氧丙烷、氯乙烯、

乙炔等易燃易爆物质的生产和储存

装置进行了重点检查，对查出的安全

隐患要求涉及单位立即组织整改。

公司安全管理工作的高压态势，

为生产的连续稳定运行提供了有力

保障。 （杨珩）

副市长黄晓霞来公司调研

市应急管理事务保障中心来公司检查安全生产情况
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图为调研会现场 杨宇 摄

图为聘任书颁发现场 王静波 摄

为有效降低成本费用，促进公

司效益最大化，公司审计部充分发

挥审计监督职能，以预防为主，不断

强化风险控制，对公司物资采购以

及工程项目等工作进行事前审计，

全面降低资金风险。

审计部在实际工作中，把监督

管理职能贯穿于每一项工作的全过

程，从“事前控制”抓起，将风险控制

渗透到整个生产经营。在公司物资、

原料的采购中，审计部积极与业务

部门配合，借助网络平台，拓宽市

场，在保证质量的情况下寻找优秀

的供应商和服务商，货比三家，在满

足生产需求的同时，又避免了过度

采购造成的物资积压和资金占用。

为打破低汞触媒多年的独家采购，

审计部配合供应部，多家比价，采购

5 次低汞触媒，降低成本约 13.77

万元。经过审计部引入新的供应商

参与招标，聚醚厂刚刚更换完成的

化灰机，降低采购费用14万元。

在工程项目预算审核中，审计

部工作人员通过深入现场，精准核

定工程量，合理调整标底费用额度，

降低费用支出；在技改项目施工方

案的审核中，审计部工作人员，对技

改方案、施工方案进行事前审核，发

现方案中存在设计缺陷和遗漏时，

及时进行反馈给予纠正，这些措施

都有力维护了公司利益。

审计部通过对公司二级库进行

调研，提出进行账外物资清理，使价

值560余万元的可用账外物资转为

二级库物资，强化了物资管理，增加

了公司效益。 （杨珩）

审计部加强事前控制 强化监督管理职能


